
 

 

 

 

 

M+ a pour vocation d’harmoniser les offres d’actions sociales des anciens 
territoires, suite à l’instauration de la Métropole de l’an 2 et de favoriser, par la 
création d’une unique structure juridique et financière, l’équité et la solidarité 
entre tous les agents métropolitains, notamment pour le volet social de cette 
régie. 

Opérationnelle depuis le 2 janvier, on dénombre d’ores et déjà, 2 500 
appels téléphoniques, le site internet de M+ a été consulté 25 000 fois, les agents 
de la régie ont traité 1 000 mails et ont reçu 1 000 agents. C’est un démarrage 
conséquent. 

Cette 1ère réunion avait pour objet l’installation du conseil d’exploitation, 
au sein duquel la représentation est la suivante : 30 votants administration et 
élus + 15 votants représentants syndicaux (5 FSU, 5 FO, 3 UNSA, 1 CGT, 1 Union).  

M. Didier KHELFA a été élu à la présidence. Il est 12ème vice-président de 
la Métropole délégué́ au budget, aux finances, à la stratégie financière, à la 
contractualisation avec l’Etat et les collectivités. 

Mme Solange BIAGGI, a quant à elle, été élue à la vice-présidence. Elle est 
conseillère métropolitaine déléguée aux commerces centre-ville et CIQ-
aménagement. 

Le mode de fonctionnement retenu prévoit la réunion de 4 conseils par an 
et une évaluation annuelle du fonctionnement et de l’usage des prestations. 

Le mécontentement, concernant le prix des places de cinéma et l’absence 
de chèque culture, rapporté par les organisations syndicales a été entendu.  
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Concernant les locaux et les effectifs, un rendez-vous dans 6 mois est 
donné pour faire un bilan : le DGS indique qu’il n’y aura pas de difficulté de 
moyens affectés à la Régie (changement de la banque d’accueil à la Tour, 
modification de certains locaux…).  

Il est prévu de mettre en place des accueils itinérants sur les sites à forte 
densité de personnel. 

Volonté réaffirmée de l’administration, par la voix du Président et du DGS, 
de travailler de concert avec les organisations syndicales pour construire 
ensemble M+. 

Concernant les places de cinéma, un travail est en cours pour obtenir des 
tarifs plus avantageux ; de même qu’un chantier va être ouvert concernant 
l’offre de chèques « culture ». De nouvelles conventions sont en cours 
d’élaboration pour permettre une offre sur l’ensemble du territoire 
métropolitain. 

La mise en place de voyages est en cours avec une offre bientôt finalisée 
de 1620 places disponibles. 

La Régie M+ est ouverte depuis 20 jours : il a été rappelé que la situation 
ne pouvait qu’évoluer positivement en faveur des agents en matière de services 
ou de prestations. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Partenaire mobilisé, la FSU continuera de porter 
vos revendications afin de permettre à tous  

les agents métropolitains de bénéficier  
d’aides en fonction de sa situation 


